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La séance est ouverte par Paul Sainte-Cluque, Président du BDE-UTC du semestre A18. 

 

2. Membres présents 
 
 
Paul Sainte-Cluque, Président du BDE-UTC 
Némo Lechat-Ménard, Secrétaire Générale du BDE-UTC 
Manon Gnaedig, Trésorière du BDE-UTC 
 
 
 
24 membres cotisants du BDE-UTC  
 
14 procurations  
 
Au total 38 votes 
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3. ODJ 
 
 

3.1. Bilan moral de l’année 2018/2019 
 
Une année qui s’est très bien déroulée dans l’ensemble, beaucoup de bons retours. La 
communication et les échanges avec l’administration et les différents acteurs ont été bons. 
 
3 364 cotisants au jour d’aujourd’hui (l’année dernière il y avait moins de 3200 cotisants à la 
même date) tendance à l’augmentation du nombre de cotisants ce qui est une bonne chose 
pour la fédération. 
 
Concernant le programme sur lequel nous avons été élus : 
 
Communication : 

- Le rendez-vous mensuel avec les utcéens : mis en place le semestre dernier mais avec 
peu de succès (plusieurs rdv avec 0 personnes). L’idée n’a pas été mise en place ce 
semestre ; 

- le simde est en progrès constant nous espérons que le nouveau portail des associations 
sera disponible pour la rentrée de février ; 

- les photos « coulisses assos » n’ont pas été mises en place. 
 
Partenariats entreprises : 

- Le catalogue des avantages et sorti récemment avec pleins de nouveau partenaires en 
ville ; 

- un partenariat a été mis en place pour une société de sécurité (Défi sécurité), pas pour 
les navettes, les associations n’en ont pas le « besoin » ; 

- le fichier de retour d’expérience n’a pas été mis en place pour éviter une black-list des 
partenaires public et en disponible sur internet (wiki des assos). 

 
Logistique : 

- Une application d’inventaire en ligne accessible par toutes les associations sur le 
portail des associations a été codée par Josselin Pennors, elle sera intégrée sur le 
nouveau portail des associations ; 

- la réhabilitation de la salle shred (achat de tables, forte présence d’Arcadia et plus 
récemment de BDBDEC et le coin du joueur) a permis de redynamiser fortement cet 
espace qui était sous-exploité. 

 
Partenariats écoles : 

- Multiplier nos échanges avec les écoles partenaires. Le budget du BDE a été 
complètement utilisé pour aller aux différents événements tels que le gala UTT et le 
TOSS. Il y a aussi eu participation au Rallye des Sorbonnales. L’an prochain le budget 
part’école devrait être augmenté de moitié.  
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3.2. Bilan financier de l’année 2018/2019 
 
Une entrée d’argent plus grande pour 2 raisons : 

- Plus de cotisations ; 
- les cotisations payées sur payutc en 2017 ont été encaissées début 2018. Cette erreur 

ne sera pas réalisée cette année, l’argent perçu ayant été encaissé avant la fin de 
l’année 2018. 

La course de baignoire a couté à peu près 3000€ au BDE, mais n’a pas fait l’objet d’autres 
subventions. Pour la prochaine édition, le projet sera une commission du PVDC et devrait être 
viable, en comptant au minimum sur une subvention BDE et FSDIE.  
Le bilan de la fête des partiels (janvier 2018) a été présenté aujourd’hui. Il présente un gros 
déficit. 
Des frais supplémentaires de comptables liés au fait que les comptes n’avaient pas été validés 
depuis 2013. Le rattrapage a été fait. 
Un investissement de 12 000€ a été réalisé pour permettre la réalisation d’une salle de danse, 
financée en majorité par SU (60 000€) et l’UTC (45 000€). 
En accord avec le CI, il n’y a pas eu de subvention aux projets innovants cette année. 
Pour l’an prochain, une augmentation portant à 80 000€ les subventions aux associations est 
envisagée. 
 
 

3.3. Vote du budget prévisionnel 
    
Vote de du budget prévisionnel : 
 

 0 abstention 

 0 votes blancs 

 0 vote contre 

 38 votes pour 
 

Le budget prévisionnel est approuvé à l’unanimité. 
 
 

3.4. Questions diverses 
 
Pas de questions. 
 
 
 
Paul Sainte-Cluque 
Président du BDE-UTC 
 

  

Némo Lechat-Ménard 
Secrétaire du BDE-UTC 
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